



Bienvenido Monreal, si se va de Morena y se suma a la oposición: Santiago Creel

Monreal será bienvenido si se aparta de su partido: Creel

La sociedad mexicana está dividida por las acciones que ha tomado Morena, asegura el diputado panista

Redacción/Agencias
nacional@cronica.com.mx

Derivado de las pláticas que ha sostenido el presidente de la Jucopo en el Senado, Ricardo Monreal, con los partidos de oposición, el presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel, dijo que si el coordinador de los senadores de Morena abandona su partido y se suma a la oposición, será bienvenido.

“Si el senador Monreal desea tomar una decisión para apartarse de su partido político, pues será una decisión de él, (...) y por supuesto si él se suma al esfuerzo de la oposición, será bienvenido”, dijo el panista.

Esto se da luego que el fin de semana en un encuentro en España, el coordinador de los diputados del PRD, Luis Espinoza Cházaro, comentó que su partido ha tenido reuniones con Ricardo Monreal y aseguró que el morenista tiene las

puertas abiertas a la alianza Va por México.

En conferencia de prensa en la Cámara de Diputados, Creel señaló que la sociedad mexicana está dividida por las acciones que ha tomado el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) dentro de su círculo, y que un ejemplo de ello es lo que han hecho con el senador Ricardo Monreal, quien ha sido atacado por integrantes del mismo partido.

“El país está sumamente polarizado, el país está enfrentado. Hay que ver inclusive lo que pasó en la marcha de Morena, cómo trataron a uno de sus aspirantes. Si el senador Monreal desea tomar una decisión para apartarse de su grupo político, pues será una decisión de él. Pero que de cualquier manera la mesa va. Y por supuesto que, si él se suma al esfuerzo de la oposición, al pueblo opositor, pues será bienvenido”, indicó.

El diputado panista dijo que, para erradicar esa polarización del país, en la Mesa Directiva contribuirán para llevar a cabo “un ejercicio de desagravio, un ejercicio de reconciliación, y sobre todo un ejercicio de diálogo”, manifestó.

Señaló que Monreal Ávila es-

Continúa en siguiente hoja

tá en todo su derecho de pretender ser candidato a la presidencia de México con alguno de los partidos de la Alianza Va por México (PAN, PRI, y PRD), aunque no le aseguró que esto se haga realidad.

Ya si él desea adoptar alguna otra aspiración fuera de la mesa, pues lo tendrá que expresar y por supuesto los partidos de oposición tendrán cada uno que emitir su opinión y juicio. ¿Pero qué es lo que yo veo? Yo veo que los partidos de oposición, cuando menos los tres partidos que integran la alianza ya establecieron a sus aspirantes con mucha claridad. Y ninguno de ellos pues va a ceder su espacio y todos ellos van a competir seguramente hasta el final”, apuntó •

“El país está sumamente polarizado, el país está enfrentado. Hay que ver inclusive lo que pasó en la marcha de Morena, cómo trataron a uno de sus aspirantes”

Se suma como uno de los aspirantes



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA CRÓNICA DE HOY	8	30/11/2022	LEGISLATIVO

para ser candidato a la presidencia en las elecciones de 2024



Santiago Creel asegura que Ricardo Monreal tiene las puertas abiertas a la alianza Va por México.